

Fecha: 17-01-2026
 Medio: Crónica de Chillán
 Supl.: Crónica de Chillán
 Tipo: Noticia general
 Título: Ñuble fue escenario del Congreso Futuro

Pág. : 16
 Cm2: 556,3

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad:
 No Definida



LA CHARLA "TECNOLOGÍAS EN LA MIRA" ABORDÓ LOS DESAFÍOS DE LA IA, SUS SESGOS, LAS DESIGUALDADES ASOCIADAS Y EL TRABAJO INVISIBLE QUE EXISTE DETRÁS DE LOS DATOS.

Ñuble fue escenario del Congreso Futuro

CIENCIA. La región acogió una nueva versión del principal encuentro de divulgación científica de país.

La Región de Ñuble fue sede de una nueva versión del Congreso Futuro, el principal evento de divulgación científica de América Latina, que este año planteó la pregunta “Humanidad, ¿hacia dónde vamos?”, convocando a autoridades, académicos y público general. La jornada fue inaugurada por el gobernador Óscar Crisóstomo junto a representantes del CRUCH Biobío-Ñuble y contó con la presentación de Milagros Miceli, reconocida por la revista TIME como una de las 100 personas más influyentes en inteligencia artificial. CG



LO CONGRESO FUTURO INSTALÓ EN ÑUBLE EL DEBATE SOBRE LA IA.



AUTORIDADES, ACADEMIA Y PÚBLICO PARTICIPARON.



ÑUBLE REUNIÓ CIENCIA, TECNOLOGÍA Y REFLEXIÓN EN UNA NUEVA VERSIÓN DEL CONGRESO FUTURO.